



Schafft's Koenen ?

Bürgermeisterwahl 2003

Am 28. September wählt Artern seinen Bürgermeister. Die Frage dabei: Wird der Neue der Alte sein?

Immerhin ist Wolfgang Koenen (PDS) der erste Bürgermeister seit 1990, der es eine volle Wahlperiode durchgehalten hat. Und das trotz eines gegen ihn gestarteten Abwahlverfahrens vor 2 Jahren, welches kläglich scheiterten musste, da Artern's Bürger hinter Koenen standen und stehen.

Dabei hatte es der Mann an der Spitze von Anfang an nicht einfach. Eine Mehrheitsfraktion hatte er nicht zur Rückendeckung. Die Stadt war hoch verschuldet, die Probleme riesig. Und die, die sie verursacht hatten, wollten weder ihre Schuld eingestehen, noch dabei helfen, die Probleme zu beseitigen. Macht es da Spaß, eine Stadt unter solchen Bedingungen zu regieren? Die Antwort auf diese Frage können Sie auf Seite 3 im Interview lesen.

Gegen alle Unkenrufe, die sich selbst der damalige Ministerpräsident Vogel (CDU) 1997

nicht verkneifen konnte, ist Artern trotz eines PDS-Mannes an der Spitze nicht untergegangen. Im Gegenteil, noch nie ist in Artern mit so wenig Geld so viel geschaffen wurden.

Und letztendlich hat es Artern sogar bis ins Fernsehen geschafft. Nicht nur im Sendegebiet des MDR verfolgen die Zuschauer, was in Artern so passiert. Vor kurzem hat eine Zuschauerin aus Österreich einen Vorschlag für ein Sole-Maskottchen an den Bürgermeister geschickt und die Fernsehserie gelobt.

Neben Koenen bewerben sich noch 2 Kandidaten von CDU und SPD um das Amt, die beide damals am Abwahlverfahren nicht unbeteiligt waren. Wer nun nach dem 28. September Bürgermeister ist, werden Sie als Wähler entscheiden.

Insider gehen davon aus, dass der Bürgermeister für die nächsten 6 Jahre wieder Koenen heißen wird.